



たちばな

ぶんせき こうちよう たにぎき かえ
[文責 校長 谷崎 佳恵]



いよいよ前期後半のスタートです



長い夏休みが終わり、26日の朝は、夏休みに頑張った宿題や自由研究をかかえて、子どもたちが登校してきました。学校には元気な子どもたちの声が響いています。

26日の全校朝会では、3年生の子ども達が、これまでの振り返りをもとに、頑張りたいことを上手に発表しました。



いよいよ前期後半が始まります。粘り強く学習したり、運動したり、周りの人のために行動したりできるよう、全職員で取り組んでいきます。今後とも、よろしく願いいたします。

家庭学習強化週間への取り組みにご協力をお願いします

9月2日(月)から6日(金)まで、立花中学校の定期考査の期間に合わせて、家庭学習強化週間の取り組みを行います。

家庭学習は、1年生は20分、2年生は30分、3年生は40分、4年生は50分、5年生は60分、6年生は70分、集中して学習することができたかを、おうちの方と振り返り、自分で学習する力を身につけていきます。

6月にも同じ取り組みを行いましたが、達成率は87%でした。9月は、6月よりも達成率が高くなるよう、学校でも家庭学習の意味や進め方を再度指導します。

夏休みに、立花小学校の職員は、1週間、立花中学校の補充学習に参加しました。中学校2年生や3年生の夏休みの課題を一緒に解いたり教えたりしました。内容がかなり難しく、小学校のときからしっかり自分で学習し、わからないところを自分で解決するためにどうすればいいのかを身につけさせておく必要があると思いました。わからないと、やる気も出てこなくなります。あきらめなくなる気持ちを、ぐっとがまんし、様々な方法でチャレンジする力をこれから育てていきたいとおもいました。

ご家庭では、声かけと宿題が終わっているかの確認までしていただけると助かります。お忙しいとは思いますが、自分で学習する習慣が身につくまでは、見守りと確認をよろしく願いいたします。

スマートフォンを長時間利用しているお子さんがとても多いです

7月に行ったアンケートの結果、自由に使えるスマートフォンを持っている児童が、全校児童の55%、6年生に関しては80%いることがわかりました。また、全校児童の85%が、SNS（LINE・YouTube・Instagramなど）を利用していることもわかりました。利用時間も、昨年度より増えており、22%の児童が1日2時間以上利用していることがわかりました。

上級生に行った生活状況を調べる質問紙においても、平日3時間以上スマートフォンでゲームや動画視聴をしている児童の割合が50%を超えていました。これは、全国や福岡県の割合の2倍です。また、スマートフォンの使い方について、家の人と約束したことを守っていると回答したお子さんは、20%で、全国や福岡県の割合の半分でした。

スマートフォンを長時間利用すると、以下のような弊害が生じると成蹊大学教授高橋暁子さんは述べています。

- ①集中力や記憶力などの能力の低下（成績の低下）
- ②視力低下
- ③睡眠障害等の心身の不調



スマートフォンの長時間使用をなくすためには、スマートフォン以外で夢中になれることを見つけたり、スマートフォンを置いて外出する機会を設けたりして、子どもの利用時間をコントロールすることが大切だそうです。

夏休み明けのこの時期に、再度約束を確認し、約束が守れているか見守っていただくと、子どもたちの心身の健全な成長につながると思います。

9月

行事予定

10月

<p>2日(月)～6日(金) 家庭学習強化週間</p> <p>※ <u>全児童取組プリント(保護者コメント有)提出</u></p> <p>読み聞かせ(朝活)・安全点検</p> <p>6日(金) ふれあい班遊び・委員会活動</p> <p>9日(月)～15日(金) 教育相談週間</p> <p>学校選択制に係る学校説明会及び面談</p> <p>13日(金) 児童集会・クラブ活動</p> <p>20日(金) 立花中学生徒による読み聞かせ(朝活)代表委員会</p> <p>24日(火)～30日(月) 5時間授業</p> <p>26日(木) 小中連携研修会のため4時間授業</p> <p>30日(月) 読み聞かせ(朝活)</p>	<p>1日(火) 安全点検</p> <p><u>5日(土) 親子愛校作業(5時間授業)</u></p> <p>7日(月) 振替休日</p> <p>11日(金) 前期終業式・4時間授業</p> <p>15日(火) 後期始業式・4時間授業</p> <p>18日(金) 修学旅行1日目(6年)</p> <p>19日(土) 修学旅行2日目(6年)</p> <p>21日(月) 6年生振替休日</p> <p>25日(金) 児童集会・クラブ活動</p> <p>29日(火) 研修会</p> <p>(多くの先生方が立花小学校に来て、研修会が行われます。)</p>
--	--

